



Desabasto de Medicamentos para Cáncer Infantil: La Denuncia de Mónica Sandoval

La diputada Mónica Sandoval Hernández, del PRI, ha levantado la voz sobre una situación alarmante en los hospitales de la Ciudad de México: el desabasto de medicamentos para el tratamiento del cáncer infantil. Durante una conferencia de prensa, la legisladora denunció que los hospitales de la capital, y más aún en las entidades federativas, están enfrentando una crisis en la que los niños que necesitan tratamientos vitales se ven en riesgo de morir debido a la falta de medicamentos y personal capacitado.

“Si no hay recursos, los niños simplemente no reciben el tratamiento o se les da solo por algunos meses. En los hospitales de la Ciudad de México ya no cuentan con lo necesario, y en las entidades federativas la situación es aún peor, ya que ni siquiera tienen hospitales”, señaló Sandoval, visibilizando una de las mayores crisis en el sector salud del país.

La diputada cuestionó fuertemente las decisiones del gobierno federal, en especial el recorte al presupuesto de salud, al que se le dio prioridad a proyectos de otros sectores. Para ella, es incomprensible que mientras el gobierno destina dinero a «otras ocurrencias», como programas poco claros, no se le dé la importancia que merece la salud de los niños con cáncer.

«No es posible que hace unos días hayan promovido el cacao y miel del Bienestar mientras el cáncer infantil sigue aumentando cada día. La salud no es una ocurrencia», expresó con firmeza. Además, criticó la gestión de la llamada «megafarmacia» que promovió Morena, asegurando que el proyecto es una fachada que no ha resuelto los problemas de desabasto ni de costos excesivos en los medicamentos. Según Sandoval, la gestión de los laboratorios ha sido manipulada para favorecer a unos pocos, ignorando opciones más económicas y eficaces.

https://mayacomunicacion.com.mx/desabasto-de-medicamentos-para-cancer-infantil-la-denuncia-de-monica-sandoval/#google_vignette